



Pièces	6 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	MZICA6984
Prix	9 900 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Rare - Située sur les hauteurs du Cannet collines, en position dominante et surplombant la Rade de Cannes et l'Esterel, exposée sud - ouest, potentiel exceptionnel pour cette charmante bastide familiale de style provençal d'environ 450 m2. Terrain en restanques d'environ 4 691 m2 complanté de magnifiques oliviers et chênes centenaires avec piscine, garage pour 2 voitures, maison d'amis ou de gardiens indépendantes, suite indépendante. Des travaux de rénovation sauront lui rendre les lettres de noblesse, le charme et l'authenticité de sa construction, ternies par les années et lui apporter tout ...

Rare - Situated on the hills above Le Cannet, in a dominant position overlooking the harbour of Cannes and the mountains of Esterel, facing south-west, exceptional potential for this charming Provençal-style family bastide of approx. 450 m2. Terraced grounds of approx. 4,691 m2 planted with magnificent olive trees and century-old oaks, swimming pool, 2-car garage, separate guest house or guardian's house, independent suite. Renovation work will bring back the nobility, charm and authenticity of its construction, tarnished by the years, and provide all the comfort needed for today's family life. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

